
                                           

ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE JAHU - SP 

 REUNIÃO ORDINÁRIA Nº  09 REALIZADA EM  06 DE OUTUBRO  DE 2.022   

 
Aos seis dias do mês de Outubro  do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, 

no auditório do Sindicato do Comércio Varejista de Jahu e Região – Sincomércio, à Rua 

Rolando D'amico, 381 - Vila Assis, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de 

Turismo de Jahu – SP, conforme convocação feita para esta data, com a presença dos 

que rubricaram a Lista de Presença da respectiva reunião e, sob comando da presidente 

em exercício para discutirem e deliberarem sobre a seguinte pauta: 

 

1ª – Plano Diretor de Turismo; 

2ª – Contribuição dos  demais Conselhos Municipais para o Título de Estância 
Turística; 

3º - Alinhamentos e próximos passos; 

4º – Outros assuntos relacionados ao desenvolvimento turístico e econômico. 

  

Após as cordialidade habituais, a Presidente do Conselho Municipal de Turismo de 
Jahu, deu início à reunião versando sobre o Plano Diretor de Turismo, que está sendo 
elaborado pelos membros do Comtur, sociedade civil e com a condução do Senac, para 
que haja a colaboração de todos, num trabalho conjunto, para a potencialização e 
investimentos, especialmente no cumprimento de projetos e metas. Ainda, sobre o apoio 
na conclusão da pesquisa de demanda, necessária ao levantamento de dados 
estatísticos quanto ao fluxo do turismo no município. Com a apresentação e aprovação 
do novo Plano Diretor Para o triênio 2023 e 2025, a intenção é que o Município cumpra 
um dos quesitos necessários para participar do ranqueamento para Estancias Turísticas 
e Municípios de Interesse Turístico, visto que como MIT, a cidade recebe recursos 
anuais para investimentos em infraestrutura turística na ordem de aproximadamente  
seiscentos mil reais anuais e as estâncias consequentemente, são contempladas com 
recursos em torno de três milhões de reais para as melhorias em infraestruturas 
turísticas. Isso posto, o grupo passou a debater sobre a união dos Conselhos de 
Desenvolvimento Econômico, Condema,  Comppac, junto ao Comtur, com o propósito 
de ações colegiadas e fortalecimento em políticas públicas para que principalmente a 
área central da cidade, seja revitalizada, atraindo investidores. A proposta é que a área 
central seja contemplada com os projetos previstos no Plano Diretor, com a finalização 
do segundo quarteirão do boulevard; paisagismo nas esquinas da Rua Edgard Ferraz, 
nos quatro quarteirões centrais, partindo da esquina do Aero Clube, formatando o 
quadrante das Ruas Major Prado e Edgar Ferraz,  conscientizar sobre a poluição visual 
na região central, padronizando fachadas comerciais; promover incentivos fiscais aos 
proprietários que cuidam de seus imóveis, bem como aplicar medidas de punição aos 
que abandonam os prédios; proporcionar uma cidade limpa, organizada e convidativa; 
atrair serviços e profissionais liberais para instalarem seus escritórios,, clínicas na região 
central; cobrar investimentos e ações em segurança; instituir o quanto antes a Zona 
Azul, justificando que é a maior reclamação das pessoas que buscam por comércio e 
serviços na região central e não conseguem vagas de estacionamento. O 
estacionamento rotativo auxilia aos consumidores e ainda inibe as vagas tomadas, em 



sua maioria, por funcionários dos estabelecimentos. A prioridade é o consumidor  e esta 
consciência deve ser estendida também aos comerciantes que não se atentam à 
situação das vagas ocupadas pelos funcionários. Ainda, no debate, fortemente 
argumentado pelo presidente do Sincomércio, e representando o segmento, a 
necessidade da revisão do código de obras e lei de zoneamento, plano diretor do 
município.  Conselhos unidos, na proposta de elaborar um plano de ação em conjunto 
para incentivar o setor mobiliário; fomentar o comércio; valorizar os imóveis preservados 
e  tornar a cidade mais atrativa aos moradores e visitantes. Da discussão em pauta, 
questionados quais os próximos passos a seguir, formar grupos, chamar representantes 
do poder público para o fortalecimento da iniciativa e apresentação de propostas. 
Encerradas as argumentações dos temas em pauta, a Sra. Presidente deu por 
encerrados os trabalhos, lavrou-se a presente Ata a que se refere esta Reunião do 
Conselho Municipal de Turismo de Jahu que, após lida e aprovada, foi assinada pelo 
Sra.  Presidente. 
 

 

 

 

Marilda Cecília Paulucci Casonato 

Presidente do COMTUR do Município de Jahu 


